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1. INTRODUCTION

Veuillez lire attentivement ces instructions avant d'installer et d'utiliser ce produit, même si vous pensez être familiarisé
avec ce type d'installations.

Conservez ce guide d'installation dans un endroit sûr pour référence future, et en cas de transmission ou de vente du 
produit à des tiers, ces instructions doivent être remises avec celui-ci.

Pour votre commodité, enregistrez le modèle et le numéro de série (situés sur la plaque d'identification du produit). Ces 2 
numéros doivent toujours être indiqués lorsque vous avez des questions sur le produit ou besoin 
d'assistance/maintenance.

Ce produit a été fabriqué par des personnes qualifiées, utilisant des matériaux de haute qualité, vous garantissant ainsi 
l'acquisition d'un excellent produit.

1.1  SYMOBOLES

Dans ce manuel, et sur les étiquettes placées sur le produit, des symboles sont utilisés pour mettre en évidence 
d'importantes instructions de sécurité et tout conseil relatif à l'appareil. Les instructions doivent être suivies très 
attentivement pour éviter tout risque d'accident, de blessure ou de dommage matériel.

AVERTISSEMENT ! Ce symbole met en évidence les risques susceptibles de causer des blessures ou pouvant 
entraîner la mort.

ATTENTION ! Ce symbole met en évidence une situation potentiellement dangereuse qui doit être évitée. Le non-
respect de cette consigne peut entraîner des blessures mineures à modérées.

REMARQUE ! Ce symbole met en évidence d'importantes recommandations et informations pour une utilisation 
efficace de l'appareil et pour minimiser les pannes potentielles.

1.2 UTILISATION

Le lave-mains est uniquement destiné au lavage des mains, des bras et du visage. Ce produit est conçu pour être utilisé à 
l'extérieur et/ou à l'intérieur lorsqu'il n'y a pas d'alimentation en eau à proximité. L'utilisation de l'appareil à d'autres fins 
sera considérée comme une mauvaise utilisation de l'appareil. L'utilisateur sera seul responsable de l'utilisation 
inappropriée de l'appareil. 
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Nous nous réservons le droit de modifier les spécifications sans préavis dans le but d'améliorer le produit.

REMARQUE 
Chaque fois que vous devez commander un composant, vous 
devez fournir :
Modèle 
Num de série 
Num. de pièce détachée 

2. FICHE TECNHIQUE
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3. INFORMATIONS GENERALES DE SECURITE

Suivez les instructions ci-dessous pour assurer un assemblage et un fonctionnement corrects de ce produit :
• Avant d'installer l'équipement, vérifiez si le produit présente des dommages visibles à l'extérieur et, si oui, contactez le 

vendeur/distributeur.
• Le produit est protégé par un film plastique entourant sa structure. Assurez-vous de le retirer avant de commencer 

l'installation.
• NE PAS installer ce produit sur des surfaces irrégulières ou instables et assurez-vous que la surface est capable de 

supporter en toute sécurité le poids de l'unité lorsqu'elle est complètement remplie d'eau.
• Les enfants doivent être surveillés lors de l'utilisation du lave-mains mobile.
• Assurez-vous TOUJOURS que tous les composants sont propres, intacts et solidement serrés avant utilisation. Sinon, 

nettoyez-les.
• Déplacez toujours le produit avec les réservoirs d'eau propre et d'eaux usées vides. Inclinez légèrement le produit vers 

l'arrière et utilisez la roulette pour le déplacer sur une surface plane.
• Ce lave-mains portable est uniquement adapté à une utilisation dans des endroits où il n'y a aucun risque que l'unité 

soit affectée négativement par son environnement.
• L'assemblage des composants peut nécessiter des compétences mécaniques de base.
• L’assemblage correct est la responsabilité de l'installateur.
• Les défaillances du produit dues à une installation incorrecte ne sont pas couvertes par la garantie.
• Portez TOUJOURS un équipement de protection individuelle (EPI) adapté à votre tâche.
• Conservez ce manuel d'installation et d'instructions pour référence future.

4. INSTALLATION ET UTILISATION

Avant de commencer l'installation du produit, lisez et assurez-vous de comprendre toutes les étapes d'installation.

L'installation et la maintenance doivent être effectuées par un technicien qualifié conformément aux instructions fournies 
et en accord avec les exigences légales de chaque pays.

Un assemblage incorrect peut causer des dommages irréparables aux composants. Les réclamations causées par un 
assemblage incorrect ne sont pas couvertes par la garantie.

ATTENTION !
Déplacez toujours le produit avec les réservoirs d'eau propre et d'eaux usées vides. Inclinez légèrement le produit vers 
l'arrière et utilisez la roulette pour le déplacer sur une surface plane.

REMARQUE !
Le lave-mains est livré avec les connexions de la pompe effectuées par le fabricant et conformément au schéma illustré à la 
Fig. 6. Tous les autres composants doivent être assemblés par un technicien possédant des compétences mécaniques et de 
plomberie de base.

Ne vous inquiétez pas si de l'eau est présente dans les réservoirs ou les tuyaux de l'unité, ceci est normal et fait partie des 
procédures de contrôle qualité.

Assurez-vous que le sol où le produit sera installé est de niveau et stable.
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Contenu de l'emballage

Outils recommandés

Assemblage des composants
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ETAPE 1

• Retirez le panneau arrière supérieur (Nº 10) en desserrant les vis, ainsi que le panneau avant (Nº 7) comme illustré à la 
Fig. 16. Cela vous permettra d'accéder à tous les accessoires envoyés à l'intérieur du produit ainsi qu'à leur assemblage.

• Une fois le panneau avant retiré :
• sortez la boîte d'accessoires ;
• retirez le tuyau d'aspiration du réservoir d'eau propre sans retirer le bouchon à vis ;
• retirez le ou les tuyaux flexibles/siphon du réservoir d'eaux usées en desserrant le bouchon à vis. Ne 

déconnectez pas le tuyau flexible du bouchon à vis.
• sortez les deux conteneurs de l'unité.

• Assemblez la poignée en plastique sur le panneau arrière supérieur avec les 2 vis et écrous préassemblés dans la 
poignée (Fig. 7).

• Assemblez le robinet col de cygne pivotant, placez le joint dans l'entrée filetée du robinet pivotant et vissez le réducteur 
en laiton mâle/femelle 3/4" x 1/2". Ensuite, assemblez également la vanne de vidange comme illustré à la Fig. 8.

• Assemblez le flacon de savon (Fig. 9). N'insérez pas encore la tête de pompe dans le flacon.
• Insérez le mastic (envoyé dans le sac en plastique avec la vanne de vidange) dans le tube de siphon et connectez-le à la 

vanne de vidange à l'aide de l'écrou de siphon (Fig. 10-1).
• Serrez l'extrémité du tuyau le plus long au connecteur du robinet pivotant (Fig. 10-2).
• Versez du savon liquide dans le flacon, insérez l'« extrémité plate » du tube/tige de la pompe dans la pompe et insérez 

l'ensemble distributeur dans le flacon (Fig. 11).
• Faites glisser le dosseret sur le corps principal. Une fois que le dosseret est dans la bonne position, les 4 trous de vis sont 

alignés. Fixez le dosseret avec les 4 vis préassemblées dans les trous (Fig. 12-1).
• Accrochez le distributeur de papier dans les vis pré-placées dans le dosseret et serrez-les, si nécessaire (Fig. 12-2).

ETAPE 2
Les réservoirs d'eau DOIVENT être placés dans la position indiquée à la Fig. 13 (vue arrière) ou à la Fig. 17 (vue avant), afin 
d'assurer une plus grande efficacité et durabilité du produit.
Avant de refixer la porte arrière supérieure, il est recommandé de faire fonctionner la pompe à pied et de faire circuler 
l'eau dans le produit.

• Remplissez le réservoir d'eau propre et insérez le tuyau d'aspiration à l'intérieur, à travers le trou existant du bouchon à 
vis. Assurez-vous que l'extrémité du tuyau est placée au fond du réservoir pour retirer le plus d'eau possible. Placez le 
réservoir à l'intérieur du produit, en le plaçant contre l'arrière et de manière à ce que le goulot se trouve sous le flacon 
de savon du réservoir (la position correcte est indiquée dans la Fig. 13-1 et la Fig. 17-1).

• Placez le réservoir d'eaux usées contre le réservoir d'eau sale (près du panneau avant) et de manière à ce que le goulot 
soit face au côté où se trouve le robinet, comme illustré à la Fig. 13-2 et à la Fig. 17-2. Revissez le bouchon du réservoir 
avec le tube flexible (siphon) déjà fixé et assurez-vous qu'il est bien ajusté pour éviter les déversements d'eau.

• Mettez votre pied sur la pompe (Fig. 14) et actionnez-la en comprimant et en relâchant lentement le pied, à plusieurs 
reprises, jusqu'à ce que l'eau sorte du robinet.

• Vérifiez l'absence de fuites d'eau.
• Une fois toutes les étapes ci-dessus correctement effectuées, replacez le panneau arrière supérieur (avec la poignée 

déjà assemblée - Fig. 7) et fixez-le avec les 5 vis.
• Tirez le panneau avant et placez le sac poubelle dans la poubelle, soudée à l'intérieur du panneau avant (Fig. 15-1).
• Poussez la porte battante pour jeter les essuie-mains en papier (Fig. 15-2).
• Mettez les essuie-mains en papier dans le distributeur de papier (Nº 3).Le produit est maintenant prêt à être utilisé.
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REMARQUES !

Après l'installation et/ou après le remplissage, la pompe à pied manuelle doit être amorcée, à plusieurs reprises, pour 
éliminer l'air des tuyaux. Répétez l'opération jusqu'à ce que l'eau sorte du robinet.
Lors de l'utilisation normale du produit, l'accès aux réservoirs peut se faire par l'avant du produit.
Retirez le panneau avant en suivant les étapes indiquées à la Fig. 16.

• Lorsque le réservoir d'eau propre est vide, retirez-le de l'unité, tirez le tuyau hors du goulot (sans retirer le bouchon à 
vis) et remplissez-le d'eau propre.

• Replacez le tuyau d'eau propre dans le goulot du réservoir et à travers le trou du bouchon à vis. Assurez-vous que le 
réservoir d'eau propre est placé dans la position indiquée à la Fig. 17-1.

• Lorsque le réservoir d'eaux usées est plein, retirez le tube flexible/siphon, en dévissant le bouchon du réservoir, puis 
sortez-le de l'unité.

• Jetez les eaux usées à l'endroit désigné pour les eaux usées. Assurez-vous que le réservoir d'eaux usées est placé dans la 
position indiquée à la Fig. 17-2 et revissez le bouchon avec le tube flexible (siphon) déjà fixé.
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5. NETTOYAGE

ATTENTION !
N'utilisez JAMAIS de produits abrasifs, de solvants ou d'acides.
• Nettoyez l'extérieur de l'unité au besoin, à l'aide d'un chiffon humide et d'un produit de nettoyage approprié.
• Nettoyez également le robinet avec un détergent approprié pour nettoyer l'acier inoxydable, puis rincez et essuyez avec 

un chiffon doux et sec.
• Lavez les deux jerricans chaque fois que vous les remplissez (eau propre) et les videz (eaux usées).

REMARQUE !
En cas de taches de calcaire, mélangez simplement du bicarbonate de soude et de l'eau pour former une pâte et étalez-la 
sur l'évier. Le bicarbonate de soude est un excellent produit pour éliminer les taches de dépôts d'eau, de nourriture et de 
graisse.
Il existe également sur le marché des produits détartrants professionnels recommandés pour l'acier inoxydable qui peuvent 
être utilisés à cet effet.

6. MAINTENANCE ET ANOMALIES

Effectuez une vérification périodique de l'équipement pour assurer une plus grande durabilité des composants. Ceci doit 
être fait par un technicien qualifié.
• Toute intervention technique ainsi que l'assemblage et la maintenance doivent être effectués uniquement par un 

technicien qualifié. Le fabricant n'est pas responsable des dommages résultant de réparations et autres interventions 
effectuées par des personnes non qualifiées. Utilisez uniquement des pièces de rechange d'origine.

• Toute réparation effectuée par des personnes autres que les agents autorisés entraînera l'annulation de la garantie.

Pannes possibles :

Le fabricant recommande l’utilisation de pièces d’origine.

Défaillance Causes possibles Solution

Fuite d'eau aux jonctions des 
tuyaux avec d'autres 
composants

Fuite d'eau provenant du 
tuyau.

Les joints toriques sont usés 
ou desserrés.
Les colliers métalliques ne 
sont pas assez serrés.
Il n'y a pas de produit 
d'étanchéité ou il n'est pas 
correctement positionné

Tuyau avec de petites 
fissures ou trous

Remplacer les joints toriques
Serrer les colliers.
Vérifier les connexions

Remplacer les tuyaux

Fuite d'eau au niveau du 
robinet

Les joints toriques internes 
du robinet sont usés ou 
desserrés

Contacter un plombier pour 
réparer ou remplacer le 
robinet

Aucune eau ne sort du 
robinet

L'alimentation de la pompe 
à eau à pied est défectueuse

Contacter un plombier pour 
réparer ou remplacer les 
pièces
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7. GARANTIE ET RESPONSABILITE

La garantie est valable 1 an à compter de la date d'achat et couvre les défauts d'origine, qu'ils soient matériels ou de 
fabrication.
La garantie est limitée au remplacement des pièces ou produits défectueux et exclut toute perte indirecte ou dépense 
engagée par l'acheteur.
Le fabricant décline toute responsabilité pour les dommages ou défauts causés par :
• Une installation incorrecte, un entretien insuffisant, une mauvaise utilisation ou l'usure normale du produit (non 

couverts par la garantie) ;
• Le non-respect des recommandations concernant l'utilisation et le nettoyage ;
• Une utilisation non conforme à la conception du produit ;
• Toute modification apportée par l'utilisateur ;L'utilisation de pièces détachées inadaptées. 
Nous recommandons l'utilisation de pièces d'origine.
Nous nous réservons le droit d'apporter des modifications techniques dans le but d'améliorer les performances et les 
fonctionnalités du produit.

8. RECYCLAGE

Ne jetez pas l’emballage, les matériaux de protection et ce produit dans les ordures ménagères. Respectez les règles et la 
législation de l’UE et de votre pays, et déposez-les dans un centre de collecte/recyclage autorisé. 

9. VUE ECLATEE

1. Structure lave-mains avec vasque

2. Distributeur de savon

3. Distributeur de papier

4. Dosseret

5. Robinet col de cygne pivotant

6. Porte battante

7. Palette avant avec panier à déchets

8. Pompe à eau à pied

9. Poignée de maintien

10. Panneau arrière supérieur

11. Panneau arrière inférieur

12. Roulettes
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1. INTRODUCTION

Read these instructions carefully before installing and use this product, even if you feel that you are familiar with this type 
of installations.
Keep the installation guide in a safety place for future reference, and in the case of passing on or selling the product to third 
parties, these instructions must be delivered together with it.

For your convenience, register the model and serial number (located on the product identification plate). These 2 numbers 
should always be displayed when you have questions about the product or need assistance/maintenance.

This product has been manufactured by qualified people, using high quality materials granting that you have acquired a 
great product!!!

1.1. Symbols & Marks
In this manual, and on labels placed on the product, symbols are used to highlight important safety instructions and any 
advice relating to the device. The instructions must be followed very carefully to avoid any risk of accident, personal injury 
or property damage.

WARNING! This symbol highlight risks that are likely to cause injury or could result in death.

CAUTION! This symbol highlights a potentially hazardous situation that must be avoided. Failure to do so may 
result in minor to moderate injury.

REMARK! This symbol highlights important recommendations and information for the effective use of the 
device and minimizing potential failures.

1.2. Purpose of use

CAUTION! 
The hand wash basin is solely for the use of washing hands, arms and the face. 
This product is intended for use in external and/or internal locations and when there is no water supply nearby.
Operating the appliance for any other purpose shall be deemed a misuse of the device. The user shall be solely liable for 
improper use of the device.
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2. TECHNICAL INFORMATION

We reserve the right to change specifications without 
notice for the purpose of product improvement.

REMARK 
Whenever you need to order a component, you must provide:
Model 
Serial Nb.
Spare Part nb
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3. GENERAL SAFETY INSTRUCTIONS

Follow the below instructions to ensure a correct assembly and operation of this product
• Before installing the equipment, check whether there is any visible damage on the outside of the product and if yes 

contact the seller/distributor.
• The product is protected with a plastic film surrounding its structure. Make sure that you remove it before start 

installing it.
• DO NOT install this product on unlevel or unstable surfaces and ensure that the surface is capable of safely supporting 

the unit weight when fully laden with water.
• Children should be supervised while using the mobile hand wash basin.
• ALWAYS ensure all components are clean, intact, and securely tightened before use. Otherwise clean them.
• Move the product always with the clean water and waste water containers are empty. Tilt the product back slightly for 

the rear and use the castor to move it on a flat surface.
• This portable hand wash is only suitable for use where there is no risk for the unit to be adversely affected by its 

surrounding environment.
• The assembly of the components may require basic mechanical skills.
• Proper assembly is the responsibility of the installer.
• Product failure due to improper installation is not covered under the warranty.
• ALWAYS wear personal protective equipment (PPE) suitable for your task.
• Keep this Installation & Instruction Manual for future reference.

4. INSTALLATION & USE

Before starting installing the product, read and make sure that you understand all the installations steps.

Installation and maintenance should be performed by a qualified technician according to the instructions provided and in 
accordance with legal requirements of each country.
A wrong assembly can cause irreparable damage to the components. Complaints caused by improper assembly are not 
covered by warranty.

WARNING

Move the product always with the clean water and waste water containers empty. Tilt the product back slightly for the rear 
and use the castor to move it on a flat surface.

REMARK!

The hand washer basin is delivered with the pump connections made by the manufacturer and as per the diagram shown in 
Fig.6.
All other components must be assembled by a technician with basic mechanical and plumbing skills.
Do not be worried if water is present in the tanks or pipes of the unit, this is normal and part of quality control procedures.
Ensure that the floor where the product will be installed is level and stable.
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Packing Contents

Please notify the seller or distributor on the day of receipt if anything is missing or damaged.

Recommended Tools

Components Assembly
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Step 1

➢ Remove the superior rear panel (Nº.10) by loosening the screws and also the front panel (Nº.7) as shown in Fig.16. 

This will allow you to access all accessories sent inside the product as well as their assembly.

➢ Once the front panel has been removed:

✓ take out the accessories box;

✓ remove the suction hose from the clean water tank without removing the screw cap;

✓ remove the flexible tube/siphon from the wastewater tank, loosening the screw cap. Do not disconnect the 

flexible tube from the screw cap.

✓ take out from the unit both containers.

➢ Assemble the plastic handle into the superior real panel with the 2 screws and nuts pre-assembled in the handle (Fig 

7).

➢ Assemble the Swivel gooseneck faucet, place the seal into the threaded inlet of the swivel faucet and thread the 

Male/Female Brass Reducer 3/4" x 1/2". After that, assemble also the draining valve as per Fig.8.

➢ Assemble the soap bottle (Fig 9). Do not insert the pump head into the bottle yet.

➢ Insert the sealant (sent inside the plastic bag along with the drain valve) into the siphon tube and connect it to the 

drain valve using the siphon nut (Fig.10-1).

➢ Tighten the end of the longer hose to the connector of the swivel faucet (Fig.10-2)

➢ Pour liquid soap in the bottle, insert the “flat end” of pump tube/straw into the pump and insert the dispenser set 

into the bottle (Fig.11).

➢ Slide the backsplash onto the main body. Once the backsplash is in the correct position, the 4 screw holes are 

aligned. Fasten the back-splash with the 4 screws pre-assembled in the holes (Fig.12-1)

➢ Hang the paper dispenser in the screws pre-placed in the back-splash and tighten them, if necessary (Fig.12-2)

Step 2 
REMARK!

Water containers SHOULD BE placed in the position shown in Fig.13 (back view) or Fig. 17 (front view), to ensure a greater 

efficiency and durability of the product.

Before refix the superior rear door, its recommended to operate the foot pump and pass water through the product.

➢ Fill the clean water container and insert the suction hose into it and through the existing hole of the screw cap. 

Ensure that the hose tip is placed at the bottom of the container to remove as much water as possible. Put the tank 

inside the product, placing it against the back and so that the neck is under the soap bottle of the container (the 

correct position is shown in the Fig.13-1 and Fig.17-1).

➢ Place the waste water tank against the dirty water container (near to the front panel) and so the neck facing the side 

where the tap is positioned as shown in the Fig.13-2 and Fig.17-2. Re-screw the tank cap with the flexible tube 

(siphon) already fitted and ensure that it is well fitted to avoid water spill. 

➢ Put your foot above the pump (Fig.14) and actuate it by compressing and slowly releasing the foot, for several times, 

until the water comes out of the faucet.

➢ Check that there are no water leaks.

Once all of the above steps are successfully completed, replace the superior real rear panel (with the handle already 

assembled -Fig.7) and secure them with the 5 screws.

➢ Pull the front panel and put the garbage bag into trash bin, welded to the inside of the front panel (Fig.15-1).

➢ Push the swing door to throw away the paper towels (Fig.15-2)

➢ Put the paper towels in the paper dispenser (Nº.3).

The product is ready now to be used.
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REMARK!

After installation and/or after refilling, the manual foot pump needs to be primed, several times, to remove air from the 

hoses. Repeat the operation until the water comes out of the faucet.

During normal use of the product, the access to the containers can be done from the front of the product.

Remove the front panel following the steps shown in the Fig.16.

➢ When the water container is empty, remove it from the unit, pull the hose out the neck (without removing the screw 

cap) and refill it with clean water.

➢ Replace the clean water hose into the neck of the container and through the hole of screw cap.

Make sure that the water clean container is placed in the position shown in Fig. 17-1.

➢ When the waste water container is full, remove the flexible tube/siphon, unscrewing the container cap, and then 

take it out from the unit. 

➢ Dispose of the waste water in the place designated for wastewater.

Make sure that the waste water container is placed in the position shown in Fig.17-2 and re-screw the cap with the flexible 

tube (siphon) already fitted.
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5. CLEANING & DESCALING

CAUTION!
NEVER use abrasive products, solvents or acids.

➢ Clean the externals of the unit as required; using a damp cloth and an appropriate cleaning product.

➢ Clean the faucet also with a detergent appropriate to clean stainless-steel and then rinse and wipe off with a dry soft 

cloth.

➢ Wash both jerrycans every time you refill (clean water) and pour (waste water).

REMARK!

In the case of having limestone stains, simply mix baking soda and water into a paste and spread it over the sink. Baking 

soda is a great product at removing stains of water deposits, food and grease.

There are also in the market prospers descaling products recommended to stainless steel that can be used to this effect.

6. MAINTENANCE AND ANOMALIES

Carry out a periodic check of the equipment to ensure greater durability of the components. This must be done by a

qualified technician.

➢ Any technical interventions as well as assembly and maintenance must only be carried out by qualified technician.

The manufacturer is not responsible for damages resulting from repairs and other interventions carried out by

unqualified people. Use only spare parts of origin.

➢ Any repair carried out by people other than authorized agents will result in the cancellation of the warranty.
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Possible faults and solutions

Manufacturer recommends the use of original parts.

7. WARRANTY AND LIABILITY

The warranty is valid for 1 year from the date of purchase and covers defects of origin, whether material or manufacturing.

The warranty is limited to the replacement of faulty parts or products and excludes any consequential loss or expense 

incurred by the buyer.

Manufacturer is not liable for any damages or faults caused by: 

➢ Defects which arise from faulty installation, inadequate maintenance, incorrect use or fair wear and tear are not 

covered by the guarantee;

➢ violation of advice concerning operation and cleaning; 

➢ use other than designed; 

➢ alterations made by user;

➢ use of inadequate spare parts;

➢ We recommend to use original parts.

We reserve the right to make technical changes for purposes of developing and improving the useful properties. 

7. RECYCLING

Do not dispose the packaging, protective materials and this product in household waste. Follow the EU and your country 
rules and legislation, and dispose them in a duly authorized collection/recycling center.

Failure Possible Causes Action to take
Water leakage at the 

junctions of hoses with 

other components.

Water leakage from the 

pipe.

O-rings are worn out or loose.

The metal clamps are not tight

enough.

There is no sealant or it is not

in the correct position.

Pipe with tiny cracks or holes

Replace the O-rings.

Tighten the clamps.

Check the connections.

Replace the hoses

Water leakage at the 

faucet.

Faucet internal O-rings are 

worn or loose

Contact a plumber to repair 

or replace the faucet

There is no water coming 

out from the faucet. 

The water foot pump supply is 

defective.

Contact a plumber to repair 

or replace the parts
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8. EXPLODED VIEW 

Do not dispose the packaging, protective materials and this product in household waste. Follow the EU and your country 
rules and legislation, and dispose them in a duly authorized collection/recycling center.

1. Hand wash structure with basin

2. Soap dispenser

3. Paper dispenser

4. Back splash

5. Swivel Gooseneck faucet

6. Swing door

7. Front pallet with trash basket

8. Foot water pump

9. Grab handle

10. Superior rear panel

11. Inferior rear panel

12. Castors
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